

23年度

パドラーズトピックスー6

東日本大震災一ひとつの考え方の報告
気仙沼から(4月16日～4月18日)



16、17日は武田眼科医院さんのお宅のがれきとヘドロ上げをしました。当初ゴミは少ないと思われましたが、なかなか量で、ヘドロも結構あり、2日では全部片付けは出来ませんでした。



一輪車を使う動作もサマになります。



休憩時のほっとした時の記念写真です。



炊事班を担当してくれた皆さんです。



船山事務局から提供されたあきたこまち30キロであったかいおにぎりを南郷、ししおり両地区へ各60食分炊き出して、配ったところり、あったかくてとてもおいしいと評判でした。

南郷地区の地域ボランティアの伊東理容店の奥さんに松屋さんから提供のブランドの夏物の洋服をお渡ししました。普段着でないちょっとお出かけのアンサンブルなどの洋服が欲しかったようでこれもまた大変喜ばれました。





今回、伊藤理事から提供された浦島小学校で飼われている鶏のえさを武田雄高さんと中村理事で運んで来ました。気仙沼湾を望む高台にある小学校です。これで1年は大丈夫のえさをもらって喜ばれました。



浦島小学校へ行く途中の南郷地区からは対岸の被災状況です



17日私はししおり地区の渡辺さんのところで青空美容院をしました。他のメンバーから離れて一人でおこなってきましたが、次々と訪れる方が多く全部出来ませんでした。

18日は店のスタッフと知り合いの美容師15名で陸前高田の第一中学校の避難所と希望が丘、あすなろホームの3ヶ所で美容の奉仕をしました。前回感じたことでシャンプーをしてあげたいと思い、介護用のシャンプーセット2台用意し、出張美容院として、ただ髪をカットするだけではなく、シャンプーやマッサージなど通常美容院のサービスと同じことを行えたことがうれしかったです。



来週依頼を受けた菅原さん宅と東電気さんです。菅原さんは大事なものを探して欲しいとの事です。東電気さんはお店と事務所のがれき撤去とヘドロ上げと洗浄です。

二軒とも半端でありませぬ。来週は大変やりがいがあります。.....